



**Porté-Puymorens
Formiguères
Cambre d'Aze**

Communiqué de presse
30 décembre 2024

Stations TRIO (Porté-Puymorens, Formiguères et Cambre d'Aze) Une première semaine de Noël mémorable

Les stations TRIO ont battu tous les records pour cette première semaine de vacances de Noël. Ceux sont ainsi quelques 12 178 skieurs qui sont venus sur les pistes du regroupement durant le week-end des 28 et 29 décembre. Une vraie satisfaction pour les dirigeants après une année difficile en termes de neige. Ce résultat vient corroborer l'envie de ski sur les plus beaux sites naturels des Pyrénées-Orientales dès que les conditions neige/soleil sont réunies.

Formiguères a connu une affluence exceptionnelle pour des vacances de décembre, la route ayant même dû être fermée le temps de réguler les parkings.

Les retours d'enquête montrent que les skieurs ont particulièrement appréciés l'enneigement naturel et l'ouverture à 100 % des remontées mécaniques de Formiguères et Porté-Puymorens.

TRIO a enregistré pour la première fois de son histoire un Chiffre d'Affaires/journée pour un mois de décembre supérieure à 200 000 € et ce, sur deux jours consécutifs avec un record à 207 000 € pour la journée du 29 décembre. La nouvelle politique commerciale porte véritablement ses fruits (nouvelle offre forfaits, intégration de 3 restaurants en gérance notamment) avec une hausse de la rentabilité de 15%.

La deuxième semaine des vacances de Noël s'annonce sous d'excellents auspices avec du soleil annoncé pour ces prochains jours.

Dossier de presse et photos sur simple demande

www.trio-pyrenees.com

Renseignements presse

Alexis Righetti
Directeur Général de la SPL TRIO
06 79 96 72 60 – a.righetti@trio-pyrenees.fr

Laurence de Boerio
Attachée de presse
06 03 10 16 56 – rplb@deboerio.net